
智行理财网
数字币投资靠谱吗 从三个角度来分析

最近中国大妈参加世界区块链交流大会的报道刷屏网络，如果一个项目有中国大妈
参与那说明真的很火爆了。但是看着数字货币生长如此疯狂，人们不禁会问数字币
投资到底靠谱吗？今天品存君就和大家简单的讨论一下。

一、中国政府没有承认数字币

目前中国政府还没有正式承认数字币的合法性，甚至在之前还宣布所有ICO平台和
比特币交易已经安全退出中国市场。

因此大家在投资数字币的时候，是没有政府为你背书的，即便最后亏的血本无归也
没有相关法律维护你的权益。

二、数字币市场良莠不齐

自从比特币火了之后，市场上冒出了一大堆数字货币，这些代币不仅名字千奇百怪
，质量更是良莠不齐。

有些数字币项目是真的想为社会发展提供便利，但有些项目完全就是一个庞氏骗局
，通过炒高价格让民众接盘，最后携款直接跑路。

三、投资数字币需要专业知识

既然当前数字币数量众多，并且鱼龙混杂，那么你在投资的时候必须要有一定的辨
别能力，其实品存君认为数字币现在比股票的风险要高很多，如果你对区块链和数
字货币没有一定的认知和理解，那么很有可能被别人蒙骗。

总结：从上面三点的分析来看，数字币投资当前还是一个高风险的项目，并且许多
人都有被骗或血亏的情况，如果你没有一定的专业能力只是盲目跟风，那么投资数
字币是不靠谱的哦。
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